

Cuerpo encontrado en Laguna Maitencillo genera investigación en Puchuncaví

Un fuerte operativo policial y de emergencia se desplegó este sábado en la comuna de **Puchuncaví**, luego de que transeúntes descubrieran un **cuerpo flotando en la Laguna Maitencillo** cerca de las 17:00 horas.

Tras la denuncia, Carabineros llegó hasta el lugar y confirmó la situación, solicitando apoyo a **Bomberos** para el rescate. Posteriormente, la **Fiscalía** instruyó diversas pericias para establecer las causas del deceso y la identidad de la persona fallecida.

Anuncio Patrocinado

El capitán **Miguel Cuevas Pereira**, de la Cuarta Comisaría de Concón, señaló que hasta ahora solo se puede confirmar que se trata de un hombre adulto. "Se activaron los equipos de emergencia y aparentemente se trataría de un hombre adulto. Se desconocen mayores antecedentes", indicó.

De acuerdo con los primeros antecedentes, no se descarta que se trate de un **joven venezolano de 21 años** cuya desaparición fue denunciada en los últimos días. "Conforme a las características de sus vestimentas y físicas podría ser la persona, pero aún no se ha ratificado esa información", agregó el oficial.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cuerpo encontrado en Laguna Maitencillo genera investigación en  
Puchuncaví

Será el **Servicio Médico Legal** el encargado de confirmar la identidad y determinar las circunstancias de la muerte.

y tú, ¿qué opinas?